

Klima

Klima, ein Thema, das mich traurig und wütend macht.

Klimawandel, sobald ich davon höre, bekomme ich Gänsehaut.

Die Waldbrände in Australien, die haben mich besonders mitgenommen.

Millionen Tiere tot, verschiedene Tierarten, die von Aussterben bedroht sind, tot, mehrere Millionen Bäume verbrannt, was tun wir?

Richtig, nichts.

Die Menschen sitzen vor dem Fernseher, gucken Nachrichten und sind schockiert.

Fahren am nächsten Tag aber trotzdem mit dem Auto zur Arbeit oder fliegen mit dem Flugzeug von Hamburg nach Köln.

Medien und Politiker, auch meist nur Menschen, die reden, aber nichts tun.

Warum helfen sich die Länder nicht gegenseitig, wenn sie Hilfe brauchen?

Warum tun wir nichts?

Warum machen wir die Welt kaputt?

Gletscher schmelzen, Eisbären sterben.

Wälder brennen,

Tiere sterben,

doch die Menschen, sie leben einfach weiter und nehmen es so hin.